
2021年度 第 8回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 2022年 1月 17日（月） 14：00～16：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 市山、大倉（枚方市）、阪口、末岡、藤原、丸井、 

■ 欠席者  ： 伊丹、豊高、宮村、 

■ 議  長  ： 末岡      ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料： 
 

 １．報告事項  

  ① 事務局報告 

   ・報告書通り。エコフォーラムに向けて準備中。 

   ・緊急時対応マニュアルを作成した。事務所と倉庫の間の扉に設置しておく。 

    

② プロジェクトチーム・部会報告 

   ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

   ・市民への情報発信方法としてのポスター＆ステッカー案を作成した。 

   ・エコ宣言の応募が終了し、抽選会も終了した。参加人数は 223 名であった。 

    今年は、昨年の宣言を記入する欄があったが、ほとんどの人は覚えていない。 

    しかし、「去年は何番だったけどできなかったから今年もう一度頑張ります」というようなコ

メントもありやりがいを感じた。 

 ＜主な意見＞ 

     ・SDGｓについての抵抗感があるというのはわかるが、SDGｓバッチはお金を出して購入する

人も多い。そういう時流も取り入れた企画をしてほしい。 

   ・知ってもらうという意味では、ひらつー広告はどうか。 

   ・吹田市や東京都で太陽光発電設置の説明会を開催したところ、実際に説明会に参加した人たち

の情報源は圧倒的に学校で配布したプリントであったということである。ＳＮＳの情報は多く

の人の目にふれるが行動につながりにくい。 

・Ｓ-ＥＭＳが行っていた、学校現場への環境指導はどうなっているのか。職員は毎年変わるの

で不要になることはない。そこにも力をいれてほしい。 

・取り組み結果の見える化が大切 

   ・ 

   ◆環境教育部会 

    ・議事録通り 

・１月の出前授業の予定は、21 日明倫小学校と３１日さだ西小学校である。 

２月は、１４日さだ西小学校「里山紹介とクラフト」（講師：市山さん）実施予定。 

・エコフォーラム当日出席スタッフは５名であるため、検温要員は出せない。 

      

   ◆公共交通部会 

 ・「バス！のってスタンプラリー」は 417 名の参加があった。一斉に行った時の多い会と同じ位で、

大変好評であった。次年度もこの形で開催しようということになっている。 



 ・枚方市においてもデマンド交通の検討を進めていかなければという話がでている。 

＜主な意見＞ 

・レンタサイクルはどうなっているのか。 

・京阪電車がＰＩＰＰＡ（ピッパ）というシェアサイクルサービスを行っている。 

 

◆自然エネルギー部会 

    ２７日にミーティングを予定している。 
 

  

２．協議事項 

  ① エコフォーラムについて 

 当日スケジュールとスタッフ役割を説明し確認した。 

＜主な意見＞ 

・自動検温装置を取り入れてはどうか。 

・来場者用のマスクを用意しておいた方がいい。 

・お茶とお菓子の用意はしておく 

・会員全体への協力呼びかけを行ってほしい。 

・キックオフを市職員とスタッフ全員で行い一体感を高めるべき。 

  ⇒９時半、情報コーナーにてキックオフ。 

・中庭に駐車する関係者車両への許可証を作成してほしい。 
 
   

② 未納会員規定について・ 

 定款による会員の資格の喪失の規定では、「１年以上会費を滞納した時」とあり、現在は

実質２年間の猶予がある状態となっているが、実際未納の方は、１年でもう止めたはず

という認識をもっておられる。解釈や扱いの変更を検討したい。 

＜主な意見＞ 

 ・事務局判断に任せる。 

 
 

※次回運営委員会 ・・・2月 15日（火） 14：00~16：00 


